

Consulta pública sobre la evaluación exhaustiva de la ayuda humanitaria 2012-2016

La Comisión Europea es el segundo mayor donante internacional de ayuda humanitaria. Durante el período 2012-2016, la Dirección General de Protección Civil y Operaciones de Ayuda Humanitaria Europeas (DG ECHO) de la Comisión Europea contó con un presupuesto de 7 200 millones EUR para ayuda humanitaria (incluidos los fondos asignados a la ayuda humanitaria del Fondo Europeo de Desarrollo). Durante los cinco ejercicios financieros cubiertos por la presente evaluación, se firmaron 3 730 contratos con 169 diferentes socios activos en todos los sectores de la ayuda humanitaria. A modo de ejemplo de los logros alcanzados en un año, alrededor de 134 millones de personas afectadas por desastres naturales o de origen humano o por crisis de larga duración en 2015 recibieron ayuda. Se prestó ayuda a la población más vulnerable en más de 80 países.

Además de financiar ayuda humanitaria, la DG ECHO dirigió varias iniciativas a escala mundial y participó en plataformas internacionales sobre ayuda humanitaria, siendo la más reciente la Cumbre Humanitaria Mundial, que sentó las bases para la iniciativa denominada el Gran Pacto. La DG ECHO también participó en iniciativas intersectoriales con otros servicios e instituciones de la UE, tales como la recientemente creada Comisión sobre desplazamientos forzados y desarrollo. Como parte de su trabajo, la DG ECHO tomó además sus propias iniciativas políticas en diversos sectores, en particular mediante la publicación de orientaciones temáticas y sectoriales.

Razones de esta consulta pública abierta

La DG ECHO está realizando actualmente una evaluación de sus actividades de ayuda humanitaria durante el período 2012-2016. El objetivo de esta evaluación es aportar una valoración independiente de la pertinencia, coherencia, valor añadido de la UE, eficacia, eficiencia y sostenibilidad de sus actividades. Los resultados de esta evaluación también contribuirán a las futuras orientaciones del enfoque de la DG ECHO respecto de la ayuda humanitaria.

La evaluación está basada en elementos recogidos de varias fuentes, tales como investigación documental, encuestas en línea, entrevistas con los principales interesados, trabajo de campo en países seleccionados y la presente consulta pública abierta.

El objetivo de la consulta es ofrecer a los ciudadanos de la UE y a todas las partes interesadas la oportunidad de expresar sus puntos de vista sobre la actuación de la DG ECHO en el período 2012-2016.

Las preguntas están redactadas en alemán, español, francés o inglés, pero puede responder en cualquier otra lengua oficial de la UE si así lo desea. también puede cargar un documento (p. ej., un documento de posición) en cualquier lengua oficial de la UE al final del cuestionario.